



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Berduo Díaz Magdalena Jovita

Actividad: Notas Y Actividades De Clases

Nombre de la Materia: Antropología Medica 1

Nombre del profesor: DRA. Paulina Maribel Juárez Rodas



UNIDAD 3

Fundamentos Antropológicos de la Práctica Médica

Cultura y Medicina

Que es cultura? Conjunto de conocimientos, ideas, tradiciones y costumbres que caracterizan a un pueblo o una clase social o una época.

El arte de sanar fundamentado sobre el saber empírico ancestral y sin base científica.

La antropología médica no se caracteriza por ejercer un solo paradigma teórico, incluye en su indagación constructivista.

1) La Medicina y Sociedad

Video

La cultura - es lo común a un pueblo o a una comunidad - es lo que los hace ser quienes son.

Clasificación: sea que la cultura = son los aspectos físicos, técnicos, tecnológicos.

es un hecho, un estado, las acciones se rigen bajo las reglas, el hecho de fijar todos tienen un significado diferente - un ser - un ser - un ser.

las acciones tienen un sentido lógico.

la antropología se basa en el libro - la meta es llegar a grandes conclusiones - el campo de estudio no está preparado - los constructivistas en la educación en la antropología - el discurso social - conductas.

¿Que es emancipación? Significa liberar a un menor de edad de su tutela y control de sus padres. La emancipación puede producirse mediante la ley o por una orden de la corte.

¿Que es enfermedad? La enfermedad es considerada como cualquier estado que haya un deterioro de la salud del organismo humano, todos los enfermedades implican un debilitamiento del sistema natural de defensa del organismo de aquello que regulan el medio interno. Incluso cuando la causa se desconoce, así siempre se puede llamar a la causa.

Sistema de Simbolismo y Simbolismo

es aquello que se considera de la cultura un conjunto de símbolos y significados compartidos por una comunidad y se centra en estudiar básicamente a la manera en como se.

se sostiene que para estudiar la cultura desde un punto de vista antropológico es imposible sacar una ley o una teoría determinada.

temas de estudio que fundamentan la necesidad de estudiar la cultura.

HISTORIA DE HUICLA

Cuenta la leyenda que hace muchos años en un pequeño pueblo de Chiapas de ese tiempo que era una compañía encantada a Guatemala. Era una enorme pieza de metal que no podía ser movida por un solo hombre, un hombre grande, corpulento y de mucha fuerza que le ayudara a tirar. La pesada carga desde por un tiempo y así, se prepararon para un largo viaje, una vez listas, los días perdieron con rumbo a un pueblo de Guatemala, donde un grupo de chiapanecas iban con la compañía lista para ser llevada a chiapaneca cambiar sus fiestas tradicionales de ese tiempo, pero.

Cosmología, Magia, Ritos, Religión y Ciencia

¿Que es cosmología? es una visión o sistema de la existencia, realidad o mundo que una persona, sociedad o cultura se forma como visión del mundo.

Magia y Religión

La proyección del poder del curador sobre el paciente se encarga a través de la fe compartida que nace de la omnipotencia.

La dignidad del paciente está vinculada con el valor de su poder o que tiene.

¿Que es homeostasis? es la tendencia a mantener un ambiente interno estable y relativamente constante se llama homeostasis. El cuerpo mantiene la homeostasis por muchos variables, además de la temperatura por ejemplo la concentración de diversos iones en la sangre debe mantenerse constante, junto con el pH y la concentración de la glucosa.

Relación entre Mito

MITO

El Nacimiento DE AFRODITA

La diosa del amor y la pasión, Afrodita es una deidad muy reconocida dentro del panteón griego y fue ampliamente venerada en el pasado. Sin embargo, al contrario que otras deidades no fue una hija natural de ningún dios, sino que tal y como una mujer su nombre surgió de la espuma del mar. El mito de su nacimiento se encuentra en el libro de Hesíodo.

COMO VENEN EL MUNDO

Diagrama que muestra un mundo con un signo de dólar (\$) y un signo de cruz (+) superpuestos, con una figura humana y un signo de menos (-) también presentes.

Modelos Médicos

Construcción de carácter - por que el saber del médico atraviesa de la historia fue un saber - poder se convirtió en instituciones. Este saber se crea omnipotente.

Características

- profesionalización formalizada
- identificación ideológica

Modelo alternativo subordinado

en el modelo médico alternativo subordinado se integran las prácticas y concepciones como "tradicionales".

Deidades Anthonas

- 1 - Omecatlilco: dios de la agricultura.
- 2 - Michlantecutli: dios de la muerte y señor del mundo.
- 3 - Mictlantecutli: dios de la muerte y señor de los muertos.
- 4 - Metecuhliomacihuatl: deidades creadoras.
- 5 - Xipe Totec: dios de la abundancia, amor y riqueza.
- 6 - Quetzalcoatl: dios de la vida y sabiduría.
- 7 - Huitzilopochtli: dios de la guerra.
- 8 - Citlaloacatl: dios de la fertilidad.
- 9 - Coatlicue: diosa de la fertilidad.
- 10 - Tlalocatl: dios de la lluvia y protector de los caminos.